

Im Jahr 1968 erstrahlte die Hauptstraße in festlichem Glanz, als die Weihnachtsbeleuchtung die Passanten in eine zauberhafte Stimmung versetzte. Auf dem historischen Foto aus dieser Zeit ist deutlich zu erkennen, wie die Lichterketten und festlichen Dekorationen die Hauptstraße in ein winterliches Märchen verwandelten. Besonders auffällig ist das Bekleidungsgeschäft Ackermann, das mit seinen Schaufenstern und der einladenden Atmosphäre viele Kunden anzog. Der Standort des Fotografen befand sich damals am heutigen Woolworth, wo er diesen nostalgischen Moment festhielt.